



Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 28 – Dezember 2013

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,
hier der 28. Infobrief mit neuen Informationen und Bildern.

Nachfolgende aktuelle Informationen von Frau Dr. Lasota aus Nepal.

Liebe CFO-Freunde,

wieder ist es soweit und ich habe ein kurzes Schreiben aus unserem Kinderdorf verfasst.

Die letzten Wochen waren recht spannend in Nepal, denn zunächst wurde das beliebte Lichterfest gefeiert und danach hielten uns die Vorgänge um die nepalesischen Wahlen in Atem.

Alles ging gut und unsere Kinder genossen die freien Tage, die diverse Streiks vor den Wahlen mit sich brachten.

Jetzt erleben wir einen typischerweise sehr milden und sonnigen Monat Dezember. In Nepal gibt es keine Weihnachtsferien und unsere Kinder bereiten sich auf die Semesterprüfungen, die Ende des Monats stattfinden, vor.

Hier einige Bilder, die die Stimmung zur Zeit der Wahlen und im Kinderdorf wiedergeben:



1. Ein gelungener Schnappschuss aus Kathmandu:
So farbenfroh werden Wahlen wohl selten in einem Land gefeiert.



2. In unserem Kinderdorf:
Der Morgennebel ist typisch für die Wintermonate und weicht schnell einem sonnigen Tag.



3. Ein schulfreier Tag:

Unsere Jugendlichen beim beliebten Carromboard-Spiel



4. Ballspiel direkt vor den Häusern ist eigentlich nicht erlaubt, doch Ausnahmen bestätigen die Regel.



5. Im Herbst und Winter wird auf unseren Feldern Gemüse angebaut. Mit Hilfe eines ausgeklügelten Bewässerungssystems wird Austrocknung vermieden.



6. Das Ergebnis unserer ersten Reisernte kann sich sehen lassen. Mehrere Hundert Kilogramm Reis wurden geerntet, eingelagert und kommen bald zum Entspelzen in die Reismühle.



7. Ein Blick hinauf in den Himmel:

Weihnachtssterne wachsen um das Kinderdorf herum.

Zusätzlich zu diesen Impressionen möchte ich unseren Spendern danken, die, durch den letzten Info-Brief angeregt, die Anschaffung von Vorhängen für die Kinderhäuser und eines Teils der Küchenutensilien ermöglichten.

Da Adventszeit ist, nehme ich die Gelegenheit wieder wahr und weise darauf hin, dass wir derzeit dabei sind, einen Teil der Bettbezüge, Matratzen und warmen Decken im Kinderdorf zu erneuern.

Spenden dafür sind sehr willkommen, denn bei 69 Kindern und Jugendlichen kommt einiges an Ausgaben zusammen !

Mit herzlichen Grüßen
und eine schöne Adventszeit wünschend verbleiben wir,

Olga Lasota und das CFO-Team

Children`s Future Organization
Kathmandu, Nepal
www.cfonepal.org.np